

Boric ya está en Emiratos Árabes

En el aeropuerto de Abu Dhabi aterrizó el avión de la FACH que trasladó a la comitiva presidencial que comenzó la primera visita oficial de un mandatario chileno a Emiratos Árabes Unidos. “La inversión extranjera es fundamental para el crecimiento de nuestro país. Viajamos a Emiratos Árabes, donde este lunes y martes llevaré adelante una intensa agenda para fortalecer nuestros lazos comerciales y de cooperación en inversiones, seguridad alimentaria e hídrica, ciencia y tecnología”, escribió Gabriel Boric en su cuenta de X. El jefe de Estado detalló que “me acompañan ministras y ministros, senadoras y senadores, profesores destacados de las regiones de Los Lagos y La Araucanía, y líderes del mundo empresarial y científico”.



PRESIDENCIA